

EL CLUB CICLISTA VALDEPEÑAS I.C.E.S.A., INAUGURO SU CALENDARIO DE LA TEMPORADA 1985



El Club Ciclista Valdepeñas, inauguró la temporada de 1985 el domingo pasado con el "II Campeonato Social" celebrado en la Avenida Primero de Julio de 2 km. de longitud, abarcando desde la calle de la Fábrica, hasta el canal, denominado como el Puente de Hierro al que se dieron 33 vueltas, haciendo un total de 66 km. y en el que rodaron a una velocidad de 34 km. de media.

Participaron un total de 34 corredores pertenecientes a los clubs ciclistas de Valdepeñas, Puertollano, Manzanares y Damiel, en las categorías de: cadetes, juveniles, aficionados, veteranos y cicloturistas.

CLASIFICACION GENERAL

- 1.- Emilio Sánchez Giménez, C.C. Puertollano
- 2.- Antonio Morales Serrano, del C.C. Puertollano
- 3.- Pedro Muñoz del C.C. Damiel
- 4.- Pedro Torres López, del C.C. Puertollano
- 5.- Alfonso Macrid, del C.C. Manzanares
- 6.- Andrés Cava Nieto, del C.C. Manzanares
- 7.- Alfonso Bellón Valdepeñas, del C.C. Valdepeñas
- 8.- Rafael Hurtado Bautista, del C.C. Valdepeñas
- 9.- Martín Díaz Hervas, del C.C. Valdepeñas
- 10.- Rafael García Sánchez, del C.C. Valdepeñas

CLASIFICACION LOCAL

- 1.- Alfonso Bellón
- 2.- Rafael Hurtado

- 3.- Martín Díaz
- 4.- Rafael García
- 5.- José Díaz

Alfonso Bellón, por ser el primer clasificado local, recibió un premio de 2.000 ptas, donadas por una firma comercial de Valdepeñas

DIFICULTADES EN EL CIRCUITO

Después de haber tenido unos días de primavera calurosa el domingo, día de la carrera, la lluvia hizo acto de presencia en las pruebas deportivas, haciendo difícil y peligroso el circuito por donde rodaban los corredores, por este motivo hubo algunas caídas, uno de los que cayeron al asfalto, fue Juan Vicente Zapata, afortunadamente no sufrió lesión alguna. Otro de los peligros que tuvieron los corredores, fue que en algunas zonas habían cristales, a pesar de que el C.C. los había limpiado antes de la carrera, lo que hizo que hubieran algunos pinchazos, algunos abandonaron la carrera por no tener más ruedas de repuesto. También se quejaban los corredores de algunas alcantarillas, que dificultaban el rodamiento.

Al final de la carrera se efectuó la entrega de premios, donados por diferentes firmas comerciales de Valdepeñas.

La carrera se pudo llevar a cabo, gracias a la colaboración prestada por los servicios de Policía Municipal, Voluntarios de Protección Civil, Cruz Roja y demás colaboradores.

FOTOS ANFRAN

EL PROXIMO DOMINGO, FRENTE AL LEGANES "DIA DEL CLUB"

Daniel Morales Serrano nos comenta la última hora del club, en la que se encuentra el fichaje de un nuevo delantero centro, García Durán

En busca de la última hora deportiva dentro de las filas del C.D. Valdepeñas, nos desplazamos a la sede social del club, donde su presidente, Daniel Morales Serrano, con la buena disposición que siempre ha tenido hacia los medios de comunicación, contestaba así a nuestras preguntas:

-¿Qué novedades de última hora se han producido en el seno del C.D. Valdepeñas?

El club haciendo un esfuerzo más, ha fichado a un delantero centro, García Durán, procedente del Tercio Terol, equipo de primera Regional y que con anterioridad ha jugado en categoría nacional. Actualmente se encuentra a disposición del preparador Tasio que si tiene a bien podrá alinearlo cuando lo crea oportuno. Estamos hablando de un hombre-gol, de ahí el fichaje. Existía la posibilidad de otro jugador, pero problemas de última hora, el no tener la carta de libertad, han impedido que también se fichara, no ha podido ser y solo hemos fichado a uno. Lo importante es que este jugador cuaje y que demuestre su valía.

-Quedan por jugar cuatro encuentros, dos fuera y dos dentro de casa, ¿confía el presidente en conseguir el ascenso tan anhelado?

Por nuestra parte no se ha regateado ningún esfuerzo pa-

ra conseguir los logros más elevados. Hay que tener en cuenta que los equipos que nos siguen piensan de la misma forma y harán todo lo posible por conseguir el triunfo final. Para todo esto necesitamos en primer lugar el máximo apoyo por parte de los medios de comunicación que a su vez animen a nuestra afición de tal forma que en estos últimos encuentros el equipo se encuentre más arropado que nunca y entre todos conseguir la meta.

-Quedan muy pocos partidos para finalizar el Campeonato de Liga, más exactamente dos dentro de casa, ¿cuál va a ser el día del Club?

Será el próximo domingo, frente al Leganés. No cabe duda de que es el mejor día dado que este equipo también tiene las mismas aspiraciones que nosotros. Lo que si está claro es que se hará un día del club a rajatabla, en donde todo el mundo tendrá que abonar su entrada ya que los primeros que la abonaremos seremos nosotros, la Junta Directiva, por lo que pido a todos los socios, protectores incluidos, que se mentalicen de ello y hagan un pequeño esfuerzo de final de temporada. Creemos que al socio se le ha tratado bastante bien esta temporada, no se le ha exigido mucho y por ello su colaboración se ha-

ce precisa en este encuentro. La Junta Directiva tiene previsto para el domingo la venta de localidades anticipadas en los sitios de costumbre y en el mismo Polideportivo Municipal, habrá directivos con tacos de entradas en su poder con el fin de no ocasionar grandes colas en taquilla.

Estas eran las palabras de Daniel Morales Serrano, presidente del C.D. Valdepeñas, a las que nosotros añadimos nuestro apoyo incondicional y esperamos que sean lo suficientemente precisas para que dentro del ambiente futbolístico valdepeñero tengan la aceptación y comprensión de todos, entre los que este periódico se cuenta.

Para finalizar volvemos a recabar entre los socios del club, sea cual fuere su condición y en aquellos aficionados que aún no siendo socios sabemos que apoyan domingo tras domingo al C.D. Valdepeñas. El domingo próximo un difícil rival, el Leganés, es una gran oportunidad para demostrar todos, una vez más, que el Polideportivo Municipal estará repleto de aficionados, que de principio a fin, sea cual sea el resultado final, apoyaran incondicionalmente al C.D. Valdepeñas.

ANFECA

LA QUINIELA: 1 X 2

No hay partidos de 1ª División, tan solo entran en liza los equipos de 2ª División A y B

Después de una jornada en la que hubo más de una sorpresa en la consecución de la quiniela, dado los resultados, victoria del Hércules en el Santiago Bernabeu y la del Valladolid que vencía al mismo tiempo en el Sánchez Pijuán, consiguiendo ambos equipos la permanencia en la 1ª División de fútbol, siendo el Málaga el que acompañó a última hora al Murcia y Elche en su caminar hacia la 2ª División. Nos encontramos pues con una quiniela en la que el sabor de la 1ª División no va a estar presente, quitando un poco de interés al quinielista, pero no cabe duda de que todavía pueden surgir nuevos millonarios hasta final de temporada. Sin más pasamos a comentar el boletín correspondiente a la próxima jornada y que está compuesto por los siguientes encuentros:

LOGROÑES-LAS PALMAS: Se enfrentan el 1º y 4º clasificado en un partido muy nivelado, con Las Palmas por su condición de líder y ascendido a 1ª División jugará sin nervios y tratará de ofrecer espectáculo. Por su parte el Logroñés, revelación de la temporada en 2ª División intentará la victoria para sus colores y afición. Pronóstico: 1 X 2.

R. MALLORCA - CADIZ: Parece ser que el Mallorca no anda fino en su propio terreno y a ello se une la visita del Cádiz, recién ascendido, para empeorar aún las cosas. Muy difícil lo tienen los insulares en un partido en el que sin duda tienen que ganar, puesto que de lo contrario verían muertas sus aspiraciones. Pronóstico: 1.

CASTELLON - R. CELTA: Los vigueses son el tercer equipo clasificado y el que tiene más posibilidades de ocupar

esa tercera plaza en el ascenso a la 1ª División. Por su parte el Castellón no tiene otras aspiraciones que no sean la de no aumentar su cuenta de negativos. Pronóstico: X 2.

CASTILLA - CARTAGENA: Partido de claro color blanco, no por eso hay que desestimar las posibilidades del Cartagena. Encuentro sin mayores trascendencias por lo que no se esperan sorpresas. Pronóstico: 1.

D. CORUÑA - GRANADA: Los granadinos están últimamente apretando mucho el acelerador en busca de una posición de alivio dentro de la tabla clasificadora. Los gallegos no deben dejar de sorprenderse ante ello y solucionar pronto el compromiso. Pronóstico: 1 X.

BILBAO ATH. - AT. MARIÑO: Duelo entre dos equipos igualados a casi todo. Ambos metidos en una situación delicada por lo que se espera presenciar un encuentro sumamente interesante. Pronóstico: 1 X 2.

R. HUELVA - CALVO SOTELO: Muy difícil para los de Puertollano el desplazamiento a Huelva. Estamos seguros de que lo intentarán todo, los manchegos y sobre todo a estas alturas de liga. No por ello vamos a darles como ganadores, que sería nuestro deseo. Pronóstico: 1.

SALAMANCA - SABADELL: Mal andan las cosas esta temporada para los charros puesto que actualmente se encuentran con 30-4, lo que les sitúa en una posición delicada. Los arlequinados, tranquilos y confiados de sí mismo, pondrán un encuentro muy caro al Salamanca. Pronóstico: 1 2.

R. OVIEDO - BARCELONA AT.: Duelo en la zona baja de la tabla, en donde la igualdad

de fuerzas se pone de manifiesto. Creemos que la mayor experiencia de los ovetenses será la que triunfe ante la juventud de los catalanes. Pronóstico: 1.

ERANDIO - COMPOSTELA: El colista de la 2ª División B Grupo I, recibe a los compostelanos en un partido sin muchos alicientes y donde el Compostela, estamos seguros de que aumentará la cuenta negativa del Erandio, que hoy es el 13-21. Pronóstico: 2.

AT. MARBELLA - ALGECIRAS: El Algeciras bice-líder junto con el Albacete de la 2ª División B Grupo II tiene en este encuentro una buena oportunidad de afianzarse en lo puestos de cabeza. Pronóstico: 2.

ORIGUELA-R. JAEN: Encuentro muy nivelado aunque son los murcianos los que lo tienen mejor de cara a un resultado final. De todas formas las espadas están en alto en un encuentro donde se puede dar cualquiera de los signos del boletín. Pronóstico: 1 X 2.

LINARES - R. VALLECANO: Sin duda uno de los partidos más emocionantes de este grupo, ya que el líder visita el campo de Linarejos. Un poco descolgado se encuentra el Linarejos de los puestos de cabeza. Sin duda el resultado es una incógnita. Pronóstico: 1 X 2.

POBLENSE - MANACOR: El Manacor después de obtener un gran resultado frente al Linarejos (5-2) en partido de la anterior jornada, visita un difícil campo como es el del Poblense. Pensamos que el empate solo beneficia al Manacor. Pronóstico: 1 2.

ANFECA